



La tête à Toto

Petite devinette : Comment transformer zéro en zéro ?

La réponse n'est pas à chercher du côté de l'alchimie, non c'est beaucoup plus simple et nos dirigeants ont trouvé, il suffit de ne rien donner.

Ils se sont appropriés l'un des slogans favoris des manifestations : « on lâche rien ». A quand les drapeaux et banderoles ?

Mais alors, à quoi bon convoquer les délégués syndicaux ?



En premier lieu, nous pourrions dire que c'est du foutage de g..... (*la politesse qui nous habite nous interdit d'utiliser un gros mot*). Non, juste pour nous dire que les enjeux sont dégradés, que la situation est grave et qu'il ne faut pas l'aggraver, que nous devons être responsables, blablabla... Mais en quoi les salarié(e)s sont-ils responsables des choix et des manques d'anticipation de nos dirigeants ?

Mais alors, pourquoi avoir donné des primes à 2 800 salariés de l'institution des courses (et pour certains de très très très grosses primes) et rien aux 200 salariés du siège et cadres des hippodromes de France Galop.

Bravo, vous avez un sens aigu de la justice sociale ! et les salariés un sens aigu de l'injustice sociale !

Bon détendons nous un peu, soyons compréhensifs et solidaires ! Après tout, nous avons été augmentés d'au moins 4 € par mois, c'est beaucoup, vous ne trouvez pas !

Nous vous proposons d'organiser une grande collecte et ainsi soutenir l'effort de guerre.

Contribuons à la reconstruction des tribunes de Longchamp, notre « navire amiral ».

A ce titre, nous lançons la CSG – « Contribution Sociale à la Générosité de France Galop » et nous vous proposons de donner 4 € de votre royale augmentation (*chèques à libeller au nom de France Galop et à adresser à la Direction des Ressources Humaines*).

Les mots ont un sens, le pipeau aussi...

Aujourd'hui, pour manifester leur mécontentement, les salarié(e)s du siège ont choisi un débrayage symbolique, sans conséquences financières pour France Galop et elles-ils ont ainsi montré leur sens des responsabilités.

Mais cessez de jouer aux pompiers pyromanes car vos étincelles pourraient s'enflammer et s'étendre.

Ne désespérez pas Billancourt car, qui s'y frotte s'Épique.